

NOTA DE PRENSA. Madrid. Noviembre/2023

El Consejo General de Colegios Oficiales de Químicos de España concede el **Premio a la Excelencia Química 2023 a Ascanio Química, con sede en Santa Cruz de Tenerife, “en reconocimiento a su compromiso con el crecimiento sostenible y el desarrollo económico de Canarias”**. El Consejo General destaca que el premio reconoce la trayectoria de una empresa familiar fundada en 1975 dedicada a la fabricación, comercialización y distribución de productos químicos a granel y envasados. El Premio a la Excelencia Química 2023, decidido por el Consejo General en un pleno celebrado el pasado mes de octubre, valora que Ascanio Química “lleve en su ADN la excelencia, seguridad, calidad y medioambiente; y que desde sus orígenes sea consciente de la trascendencia que su actividad tiene para la seguridad y protección del entorno”. La firma genera medio centenar de empleos directos y su una estructura organizativa es paritaria.

Ascanio Química nació hace casi 50 años. Su fundador Roberto Ascanio emigra a Venezuela, país en el que comienza la actividad de la compañía. Tras una larga trayectoria regresa a Canarias. La empresa fabrica, comercializa y distribuye productos químicos. A finales de los años 80 Ascanio Química construye unas instalaciones para el almacenamiento de productos envasados en el Polígono Industrial de Güímar (Tenerife), que hoy cuentan con más de 11.000 metros cuadrados y 4.500 metros cuadrados de almacén. Aquí tiene su sede. En 1997 compra a CINSA el negocio del ácido sulfúrico en Salinetas (Gran Canaria) y, ante la expansión de esta línea de negocio, desarrolla en 2024 una planta de graneles y un almacén de productos químicos en esa ubicación. Además, Ascanio Química, entre 2019 y 2021, con el objetivo de adaptarse al nuevo Régimen Económico y Fiscal de Canarias, impulsa su actividad industrial con una inversión en sus instalaciones portuarias de Santa Cruz de Tenerife, donde inicia la fabricación de productos que hasta ese momento eran importados. Asimismo, la empresa también construyó una planta industrial de envasado de productos químicos en el centro de la isla de Fuerteventura. Estos son algunos de los hitos de una empresa “comprometida con el crecimiento sostenible y el desarrollo económico de las Islas Canarias”.

Promover y difundir la química

El Consejo General de Colegios de Químicos de España, para promover la relevancia de la química, así como su beneficio social y económico, concede cada año el Premio a la Excelencia Química. El galardón reconoce los méritos en el ámbito corporativo, profesional, social o de gestión de personas físicas o personas jurídicas. Los galardonados hasta ahora fueron Juan Sancho Rof (2011), María Tarsy Carballas (2012), Industrias Químicas del Ebro (2013), Margarita Salas (2014), Vicente Gotor (2015), Sebastián Delgado (2016), Grupo Técnicas Reunidas (2017), Rosa Menéndez (2018), Juan Ramón González Velasco (2020), Compañía Española de Algas Marinas CEAMSA (2021) y Coral Zamora de la Cruz (2022).

Más información: <https://cgquimicos.com>